

新年あけましておめでとうございます。

謹んで新年のお祝辞を申し上げます。旧年中はひとかたならぬご厚情を賜り、誠にありがとうございました。

さて、昨年はコロナに始まりコロナに終わる1年がありました。昨年のご挨拶をさせていただいた段階では、まさかこんな状況になるとは思いもよらないことでした。
そして現在もまだ、先の見えない状況が続いており、弊社も苦慮しております。

昨年の緊急事態宣言発令後は「巣ごもり需要」で家庭用食品が大きく動きましたが、今後の状況によっては同様の動きが起こる可能性もあります。

また「免疫力強化」というキーワードにより、「梅肉エキス」や「コーポン」といった商品が大きく動きました。この傾向は今年度も続く見通しですが、原料供給が追い付くかどうかという別の問題が起きつつあります。

こんな時だからこそ、人々の健康を守るお手伝いをするのが、我々の大きな使命だと強く感じております。消費者の皆様にとって正確で必要な情報と、免疫力を向上し人間本来の力を発揮できるような商品をご提供できるよう努力して参ります。

そして1日も早く、皆様が安心・安全な暮らしができるよう祈っております。

本年も皆さまのご健勝とご多幸を心から願い、年頭の挨拶とさせていただきます。

株式会社 黒怒
代表取締役 真田也守志